

すぎな どんどや 特集号

発行日：令和6年2月吉日
発行責任者：愛育会会長 渡邊 美子
企画編集：愛育会広報委員会
広報委員長：秋吉 智元

令和6年1月9日(祝)、太田郷小学校グラウンド・体育館にて、毎年恒例の『どんどや祭り』を開催しました。

今回で45回目を迎えます。開会式を行った後、1基の巨大やぐらを燃やし、残り火で餅や芋などを焼いて食べて、みんなで1年の無事を祈りました。炭火焼きコーナーでちくわとフランクフルトを焼いて食べ、綿菓子も最後まで行列が出来ていました。体育館には制服や文具を中心としたリサイクルバザーコーナーや、射的コーナーを設けました。また、今回は初めてキッチンカーを招致し、たこ焼きや唐揚げなどの販売も行いました。

竹切り、前日準備、当日対応等ご協力いただいた皆様へ感謝申し上げます。

◆竹切り、前日準備◆



◆開会式・点火式◆



ご挨拶

多くの皆様のご協力により、45回目の太田郷「どんどや祭り」を開催することができました。心より感謝申し上げます。

ご存知のとおり、元旦に石川県能登半島で大きな地震がありました。多くの犠牲と、不自由な避難生活をされている方々のために、少しでもお力になればと、愛育会では、どんどや祭りの会場にて募金をすることとしました。急な呼びかけにも関わらず、62,227円を集めることができ、1月12日(金)に、石川県令和6年能登半島地震災害義援金あてに送金いたしました。

震災に際し、大切なものをなくされた方々のご心痛は、計り知れませんが、復興を信じています。募金にご協力いただきました皆様、ありがとうございました。 愛育会一同



校長先生・教頭先生・愛育会運営陣